

MISSIONS DE L'ALASKA

LES SŒURS DE SAINTE-ANNE

Lettre de la Sœur supérieure de la Mission
de Sainte-Croix

Koserefsky, 12 janvier 1907.

Ma révérende Mère et mes bien chères Sœurs,

 VOUS avez sans doute reçu depuis longtemps les
pauvres notes que je vous écrivais en août
dernier au cours de mon long voyage. Si
j'ai été muette depuis, c'est qu'il m'a fallu plu-
sieurs semaines pour m'initier à une vie toute nouvelle
pour moi — et puis, la navigation s'est fermée et j'ai
dû attendre une occasion favorable pour vous expédier
cette lettre.

Un mot premièrement de mon arrivée à Sainte-Croix.
C'était le 20 août, à quatre heures du matin. Il avait
plu à verse toute la nuit et les nues encore lourdes je-
taient un voile très sombre sur le village endormi. L'as-
pect m'en a paru un peu triste... Qu'aurait-ce été si je